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El primer gobierno de coalición en

Quart

La razón por la que hacemos política
en Quart es porque queremos
contribuir cada día a la felicidad de
nuestras vecinas y vecinos. Así
durante años, hemos trabajado
desde la oposición haciendo
propuestas de mejora y denunciando
aquello que no hemos visto bien. La
mayoría absoluta del PSOE ha
impedido en muchos temas ir más
lejos.

Así ahora, desde Compromís nos
alegramos de poder gobernar en
coalición en Quart de Poblet. Nuestra
prioridad continúa siendo el
bienestar de nuestro pueblo. En este
momento pensamos que podemos
aportar estabilidad institucional y
trabajar en favor de las políticas
progresistas y del fortalecimiento de
los servicios públicos. Es un hecho
histórico que Compromís, un partido
diferente, forme parte del gobierno
de Quart de Poblet.

Queremos apostar por un
municipio más transparente, donde
podamos impulsar una participación
social adaptada a los cambios
sociales que nos rodean. La
ciudadanía siempre tiene que estar
en el centro de la política de Quart
de Poblet. Son retos difíciles los que

tenemos por delante y por eso
estamos aquí. La ciudadanía nos ha
dado su confianza para cambiar las
cosas que durante tantos años han
sido gestionadas por las mismas
personas.

Esperamos estar a la altura y
poder ser un altavoz vecinal para
todas y todos, trabajando desde
dentro para conseguir nuestras
reivindicaciones que son las tuyas.

Concejalías  y áreas  de Gobierno

lideradas  por Compromís :

Rosa María García: Higiene pública.
Gestión Cementerio Municipal.
Control de plagas. Educación y
sensibilización de responsabilidad
ciudadana en control de plagas.
Mercados: organización, impulso y
gestión de los mercados locales.
Emprendimiento local. Actuaciones
de fomento de I+D y Oficina de
inversión emprendedora Invest
Quart, espacio de inversión privada
para la puesta en marcha de
iniciativas de las empresas del
municipio.

Lluismi Campos: Gobierno Abierto
y Transparencia. Participación
digital, Plataformas de Gobierno

Abierto, herramientas digitales,
impulso del nuevo Portal de
Transparencia. Coordinación de
Presupuestos Participativos,
consultas, encuestas y propuestas
ciudadanas. Administración
electrónica y TI: Modernización de la
administración electrónica, gestión
de recursos informáticos y
tecnologías de la información y
comunicación. Coordinación
implantación SEDIPUALBA, gestión de
expedientes electrónicos,
simplificación de procedimientos.
Sede Electrónica y registro único.
Bienestar Animal. Plan Colonial
Felino, Plan de Esterilización Felina,
Plan de Zonas de Esparcimiento de
Mascotas. Protección, educación y
sensibilización animal. Censado de
ADN canino. Campañas de
vacunación, censo y de
concienciación para la tenencia
responsable de mascotas.

Gabi Carretero: Paz, Solidaridad y
Cooperación: Programas de
cooperación, paz y solidaridad,
gestión 0.7%. Plan Municipal de
Drogodependencias: Unidad de
Prevención de Conductas Adictivas y
desarrollo de programas de
prevención.

Son retos difíciles los que

tenemos por delante y por

eso estamos aquí.“
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El agua y Quart de Poblet

Le ng ua s

de  S a nt

O nofre

Este verano ha acabado por eliminar
las dudas que algunas personas
tenían sobre si la Crisis Climática era
un fenómeno real o no. Las diversas
olas de calor que hemos vivido, las
noches tropicales y sequía que
afecta muchas regiones son
fenómenos que difícilmente se
pueden obviar. Afortunadamente en
nuestra zona la sequía no ha sido tan
pronunciada porque las dos últimas
primaveras (sobre todo la de 2022)
llovió bastante. En cambio, en otras
zonas del Estado ya han sufrido
restricciones de agua en el regadío y
en el uso doméstico del agua. En
Andalucía esto ya había pasado,
pero en zonas de Cataluña no es
nada habitual declarar la emergencia
por carencia de agua.

En el País Valencià de momento,
esto no nos ha afectado, pero es
altamente probable, que más pronto
que tarde tengamos también
problemas de sequía. En Quart de
Poblet, tenemos la suerte de contar
con dos pozos propios de agua
potable (el de Sant Onofre y el de la
Llum) que aseguran un caudal
importante de agua potable de
calidad y que no tiene gran coste
económico (solo el de la energía
necesaria para extraer el agua).

En situaciones de sequía tener
estos dos pozos asegurará, aunque
no evitará completamente, los
efectos de una sequía muy dura: las
restricciones de agua por el
consumo humano. El pozo de la
Virgen de la Luz, ubicado en el
camino de Quart en Aldaia, a su paso
por el Barrio de Cristo, no está en

funcionamiento desde hace años. Las
razones para no usarlo, aunque
había un compromiso en este sentido
con la empresa Aguas de Valencia
han sido varias: primero se
argumentó que había muchos
volátiles en agua (sustancias que
hacen que no sea apta por el
consumo humano) y después que
hacía falta una inversión muy grande
para ponerlo en funcionamiento. En
este caso, solo contamos con el
punto de vista de la empresa. Pero a
estas alturas es normal tener algunas
dudas. Ahora explicaremos por qué:

El contrato con Aguas de Valencia
fija que el coste del agua de los
pozos de Quart es 0 (o casi 0). Si
el consumo del agua del pueblo
es superior al agua que proviene
del pozo se tiene que usar agua
de las conducciones que también
dan servicio en la Ciudad de
València. Esa agua ya no tiene
coste 0, se tiene que comprar a un
precio. En Quart la población no
ha crecido mucho desde la firma
del contrato de 2011, pero sí que
lo ha hecho el consumo.
Recordemos que en el consumo
también se incluye el consumo
que hacen dos empresas
embotelladoras que tienen un
consumo mayúsculo de agua…
seguro que se instalaron en Quart
por una buena razón :). La
empresa que nos “vende” esa
agua está participada por Aguas
de Valencia, Aguas de Valencia
saca un beneficio extra por cada
litro de agua que Quart tiene que
comprar En los últimos años

hemos detectado diferentes
acciones de Aguas de Valencia en
Quart de Poblet que nos hace
pensar que en esta empresa
prevalece su beneficio propio
sobre el interés de la ciudadanía.
¿Podría pasar lo mismo con el uso
del Pozo de la Llum? Recordemos
algunas de estas acciones que
han sido denunciadas por
Compromís:
La empresa concesionaria estuvo
incluyendo el coste de un
convenio de 100.000 euros
anuales en el coste del servicio
que después pagábamos todos
los vecinos. Esto se dejó de hacer
a partir de 2017 después de las
denuncias de Compromís.
El cambio de los contadores de
los usuarios de Quart por unos de
calibre mayor y que hacía que
pagáramos más (sin informar y sin
avisar).
En mayo de 2022, un juzgado
consideró que esta liquidación
practicada por la Corporación a
la empresa se ajustaba a derecho
y, por lo tanto, la gestora del
servicio habría ingresado a través
de la tarifa cobrada a los usuarios
un importe excesivo respecto al
año analizado quedando
obligada a devolver esta cantidad
próxima al medio millón de euros.
Con todos estos antecedentes…

hay que valorar bien en qué
situación está el agua del Pozo de la
Llum… nos jugamos mucho, tanto por
la tarifa del agua como por nuestro
futuro ante la Emergencia Climática.

Nos jugamos mucho ante la

emergencia climática.“
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Rafa Coll, nuevo secretario local de

Compromís Quart nos habla de las

fiestas...

XIV Festa Estellés en Quart,

manteniendo la tradición.

Asociaciones: 10 Aniversario de los

Huertos de Animeta.

 compromisquartdepoblet

 compromisquart

 quart.compromis.net

634607965

 Coalició Compromís

 @compromis

 @compromis

 compromis.net

Soc Rafa Coll, nuevo secretario local de
Compromís Quart de Poblet. Un saludo
desde aquí para todas las personas tanto
las que me conocéis como las que no.

Hace solo unas semanas, concluyeron
las tan esperadas fiestas de Quart, unos días
muy especiales para todas las quarteras y
todos los quarters, donde la tradición se
encuentra con el presente. Es un periodo
único en el cual nos reencontramos con
familiares, amistades y vecindario.

Quiero aprovechar este momento para
expresar mi más profundo agradecimiento a
cada persona y entidad que ha hecho
posible que, a pesar de las inclemencias del
tiempo, disfrutáramos plenamente de esos
mágicos días. A las clavarías, asociaciones,
comparsas, a los voluntarios, al personal
público, autoridades y otras personas
involucradas, les envío mi agradecimiento.

Estas fiestas nos recuerdan nuestras
raíces y, al mismo tiempo, nos inspiran a
mirar adelante. Es hora de que evolucionen
para incluir a todas las vecinas y vecinos,
creando espacios comunes de encuentro. Es
fundamental trabajar unidos para facilitar a
todas las entidades que dan vida en estas
fiestas, simplificando trámites y brindando
apoyo con recursos, tanto materiales,
humanos y económicos.

También tenemos que pensar en unir y
armonizar actividades, para respetar
aquellas personas que, por diferentes
razones, no pueden participar plenamente
en las celebraciones, aunque les encantaría.
Con ilusión y determinación, es el momento
de empezar a trabajar en las Fiestas 2024

Viva Quart, sus barrios y sus Fiestas!

DE LA NOVA CANÇÒ ALS NOSTRES DIES
El pasado 7 de octubre se ha celebrado

la XIV Festa Estellés en Quart de Poblet con
un reconocimiento a la música en
valenciano.

Con el lema “De la Nova Cançó als
nostres dies” hemos contado con la
participación de Jesús Barranco Gonzàlez,
cantautor y presidente del Col·lectiu Ovidi
Montllor.

Después de la cena de sobaquillo y
antes de la lectura de poemas, Jesús
Barranco ha hecho un repaso a la historia

de la música en valenciano, reivindicando
su importancia y buena salud, más allá de
las coyunturas políticas actuales.

A continuación Llum Torres nos ha
sorprendido con un poema musicado en el
momento más emocionante de la noche.

La Comissió Festa Estellés-Quart tiene
previsto iniciar una dinámica colaborativa
para la confección de un calendario para el
2024 con motivos y recuerdos icónicos de
la música en valenciano. Seguiremos
informando!

La Asociación por la Agricultura Ecológica
L’Animeta celebró el último fin de semana de
septiembre su 10 aniversario. Dos días de
celebración con talleres, música y una
comida de hermandad. En el Centro
Trenquem Barreres se puede visitar una
exposición fotográfica que recoge los 10
años de vida de esta asociación hasta el 17
de noviembre.

Recordamos sus inicios en los terrenos
ocupados actualmente por el PAI Molí

d’Animeta… En unos años los huertos se
tuvieron que trasladar a su ubicación actual
en el lecho del río Turia.

Desde Compromís queremos reconocer
el buen trabajo de la Asociación en la
difusión de la agricultura ecológica,
destacando la sensibilización en las
escuelas y el trabajo comunitario. Por
muchos años!


